

Archivo

Hace 50 años: 16 de julio de 1975

U. de Concepción promueve el vóleybol

El vóleybol ha cobrado vida durante estos días invernales de lluvia. La Universidad de Concepción está promoviendo los deportes bajo techo y por estos días se realiza un torneo en la Casa del Deporte. La fotografía corresponde a un encuentro entre los locales con la Universidad Católica de Talcahuano. En la escena, Jorge León, de la "U" penquista coloca el balón, mientras Osvaldo Riveros, de la UCT intenta un bloqueo. Observan Hans Goecke, Carlos Salas y Mauricio Ponce.



Hace 10 años:
16 de julio de 2015

En funciones Torre del Paciente Crítico

El Servicio de Esterilización del Hospital Guillermo Grant Benavente, se transformó en la primera de las áreas que se mantenían en el recinto de salud desde el terremoto de 2010 y que ahora se trasladó a la Torre del Paciente Crítico. Las demás áreas que deben ocupar el nuevo edificio se irán reubicando al momento de que la Seremi de Salud entregue la autorización sanitaria. Han pasado casi cuatro años desde que se iniciaron las obras para recuperar y normalizar el edificio dañado tras el 27/E.

Hace 1 año:
16 de julio de 2024

Subsidio eléctrico alcanzó 174 mil postulaciones

El 14 de julio terminó el plazo para postular al Subsidio Eléctrico y en la Región del Biobío fueron 174.864 las personas que se inscribieron para ser parte de este beneficio. Según información entregada por la Seremi de Energía, las comunas que contaron con mayor número de postulaciones fueron Los Ángeles, Concepción, Coronel y Talcahuano. A nivel nacional fueron más de 1 millón 600 mil las inscripciones. La seremi de Energía, Daniela Espinoza, destacó la cifra conseguida a nivel local y puntualizó que "estamos muy satisfechos con la respuesta obtenida en la Región del Biobío durante el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico, con más de 174 mil postulaciones. Este subsidio no solo representa un alivio económico significativo para las familias, sino que también fortalece nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente".

El Sur

Fundado en 1882

142 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl **Correo:** buzon@diarioelsur.cl

Impreso en Antonio Varas 945, Temuco, por Sociedad Periodística Araucanía S.A.